
Procès verbaux - Réunion du Conseil d’école - Mardi 10 décembre 2024 - 17h  
En présentiel à l’école Notre-Dame des Monts (portes principales).   

Lien Meets sera actif:  https://meet.google.com/omr-hsaj-drm. 
 

Présences: Quorum atteint (une majorité des parents, la présidente et le directeur sont présents) 
Présents: Gilles, Sophie, Avni, Julie, Kristen, David, Pascal, Janice  
En ligne: Genevieve Poulin 
Absents: Maude D, Sara 

 

Procès verbal 

18h10 1 Adoption de l’ordre du jour 
● Proposé par Julie, Secondé par David 

18h11 2 Approbation du procès-verbal de la réunion précédente du 8 octobre 2024 
● Proposé par Sophie  Secondé par Pascal 

18h12 3 Rapport de la direction - Gilles/Sophie 
1. Consultation calendrier 25-26 - Commentaires - voir onglet NDM 

a. Le plus important pour nous serait de commencer plus tôt en août 
pour avoir une semaine de congé d’automne en Novembre, comme le 
font plusieurs Conseil dont centre Nord. 

 
Les parents soulèvent qu’il est un défi dans notre communauté de faire 
garder les enfants lors des 3 JSE au mois d’août, car tous les camps de jour 
sont terminés et il n’y a pas d’autres services de garde disponibles.  
De plus, en ayant que 2 jours d’école la première semaine, plusieurs familles 
ne viennent pas du tout à l’école et prolongent leurs vacances. 
Pour remédier à ce problème, il est proposé de commencer l’école avec une 
semaine pleine (ou de 4 jours) du 25 au 29 août. Si les élèves commencent 
l’école 3 jours plus tôt en août, ils pourront reprendre ces jours de congé au 
mois de novembre pour avoir une semaine de congé d’automne du 10 au 14 
novembre. Plusieurs conseils, dont le Centre-Nord , offrent déjà cela. 
Changements proposés: 
20-21-22 août: JSE 
25 au 29 août: Première semaine d’école 
10 au 14 novembre: Congé d’automne. 
La JSE du 7 novembre pourrait être déplacée en octobre ou en décembre 
pour mieux équilibrer les mois. 
Tous les parents du Conseil d’école appuient cette proposition. 
Un parent mentionne préférer que l’école commence après la fête du travail. 
 

2. Plan d'amélioration continue   NDM - 4 priorités  - version finale 

https://meet.google.com/omr-hsaj-drm
https://docs.google.com/document/d/1XeY00J4lKqUkvscdtOpv1NqOP5VaDpXva0eOz27ptfU/edit?tab=t.0
https://drive.google.com/file/d/1Wyo6RwMDDHCB6GB0d5mPlsz-_4lLhXM2/view?usp=drive_link
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1MVofCuKeHAtRAl8Mcz3SMCnXmJMAGFE3tWofmaAUm64/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/document/d/1794UyONgw3iWIH0vjgsFTIULVxSTPfs281idzImEnvc/edit?usp=sharing


La version finale sera sur le site internet de l’école 

L’école souhaite reformuler les questions sur la catholicité dans le sondage de 

FrancoSud l’année prochaine. L’information est transmise à Geneviève Poulin 

Reformuler les questions sur la catholicité dans le sondage du FrancoSud 

1. Je souhaite avoir plus d'opportunités de développer ma foi catholique. 
2. Je souhaite être informé des opportunités offertes à mon enfant pour faire 

ses sacrements. 
3. Je souhaite qu’il y ait davantage de liturgies à l’école ou à l’église. 
4. Je consulte la section de Catholicité du site web de l’école ou du  FrancoSud. 

 

3. Nouveau système de communication des enseignants du secondaire et 

modification des sections dans le Mémo du mercredi 

a. Tous les enseignants du primaire communiquent avec les parents de 

manière hebdomadaire 

b. Tous les enseignants du secondaire envoient un courriel au début du 

mois avec les infos importantes et leur plan de travail avec les 

spécificités de chaque matière. 

Le parent va recevoir un document avec les activités importantes dans 

toutes les matières pour chaque mois 

c. Le Mémo est maintenant divisé dans les sections suivantes:  

i. À l’agenda Primaire et Secondaire 

ii. Rappels 

iii. Conseil d’école et Société de levées de fonds 

iv. FrancoSud et ses partenaires 

v. Communautaire 

vi. Faits saillants de la semaine 

4. Mot du Conseil d’école au spectacle de Noël le 19 décembre 18h30 
Le mot du Conseil d’école sera présenté par Avni et Julie.  
Un représentant du Conseil Scolaire sera possiblement présent au spectacle 
pour dire un mot 

18h30 4 Rapport du Conseil étudiant - Avni a invité un représentant du conseil des élèves 
Aucun représentant n’était disponible pour la réunion 

18h31 5 Dossiers/suivis du Conseil d’école 
1. Installation du cabanon -  

Avni rédigera un courriel que l'école enverra aux parents bénévoles pour les 
aider 

2. Conseil des conseils d'école samedi 7 décembre, rapport - Avni 
Élection l'année prochaine au Conseil Scolaire.  



Avni a bien apprécié sa participation et trouve important l’engagement de 
notre conseil afin de faire évoluer les idées au Conseil scolaire 

3. Page du Conseil d’école sur le site NDM  

18h35 6 Rapport du conseiller scolaire  
1. Infrastructure : Sécuriser un terrain – nouvelle école - Geneviève  

Objectif pour Geneviève: Sécuriser un terrain cette année. Présentement 
nous n’avons pas un terrain accessible/ciblé/sécurisé dans la municipalité. 
Nous avons besoin d’un terrain d’environ 16 acres. La plupart des terrains 
disponibles qui étaient détenus par la ville de Canmore ont déjà été vendus à 
des promoteurs privés. Le Conseil scolaire a entrepris des démarches pour 
cibler des terrains provinciaux.   

2. Résultats des examens provinciaux 
De très bons résultats pour FrancoSud: Très bons résultats spécifiquement en 
anglais et maths 

18h40 6 Mise à jour de la Cantine NDM 
1. jeudi 23 janvier, repas de toute l'école avec du pain provenant d'EPICanmore 

et un repas préparé par Damian. Payé par le budget alimentaire de l'école. 
2. Une petite vidéo de mon voyage à Montréal.   
3. Equiterre - alimentation et agriculture - Une organisation merveilleuse que 

j'ai eu la chance de visiter. Elle dispose d'un très grand nombre de ressources 
pour les enseignants  

a. Alimentation et agriculture 
b. Climat et énergie 
c. Production et consommation 
d. Mobilité et transport 

18h43  7 Dates de la prochaine réunion le 14 janvier 2025 
Levée de la réunion 
Proposé par Caroline,  secondé par Pascal 

 
 

Dates des conseils d’école pour 2024-25 
● AGA le 12 septembre 
● le 8 octobre 
● le 19 novembre 
● le 10 décembre 
● le 14 janvier 
● le 11 février 
● le 11 mars 
● le 8 avril 
● le 13 mai 

https://ndm.francosud.ca/parents/conseil-decole-et-societe-de-parents/
https://photos.google.com/direct/AF1QipNyLzWpfxleOh0deETA0Cv40h1fhUgskaCFYJYCoamNdd9FwIQleZ8UbJadwFaT1g?pli=1
https://www.equiterre.org/fr/notre-travail/alimentation-et-agriculture


● le 10 juin  

 
 
 


